
 

 

 

Sobre la ejecución y detalle de los fondos europeos.

 

 

      A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento

de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta

por escrito, sobre el detalle de la ejecución de los fondos europeos para asegurar

su  llegada  a  la  economía  real  y  maximizar  su  impacto  en  el  empleo  y  la

recuperación.

Congreso de los Diputados, a 21 de Marzo de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

Que  hace  2  años  del  inicio  de  la  Pandemia  COVID19  y  20  meses  de  la

aprobación del Plan Europeo de Recuperación Julio 2020 y el Gobierno situó

entre sus principales prioridades que las empresas fueran un agente clave para

maximizar el impacto de los Fondos Next Generation en España. Los Fondos NO

están llegando a las Empresas, ya que de las convocatorias de Subvenciones y

Licitaciones de contratos públicos a finales de Agosto 2021 (último dato publicado

por  IGAE)  sólo  104  Millones  de  Euros  llegaron  a  empresas  y  entidades  no

consideradas AAPP, de casi 5.000 millones que ya estaban comprometidos (e.d.

el 2%).

Que  el  Gobierno  tras  su  1er  año  cuando  estaba  habilitada  una  partida  de

24.198,3 Millones de Euros para la 1ª anualidad (aprox 1/3 de la prevista para el
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trienio), y aunque los pagos efectivamente realizados sólo ascendieron a 11.000

Millones de Euros, deberían haber supuesto ya la creación de unos 132.000

puestos de trabajo, el propio Gobierno confirma que el Plan de Recuperación,

Transformación y Resiliencia (PRTR), y aún NO ha creado empleo; (cuando se

anunció que cada millón de euros del PRTR iba a crear 12 empleos e.d. los

72.000  millones  del  Plan  para  el  trienio  2021-2023  iban  a  generar  880.000

empleos).

Por  todo  ello  se  solicita  que  el  Gobierno  dé  respuesta  a  las  siguientes

PREGUNTAS:

1.- ¿Dónde se encuentra el resto de los Fondos dedicados a empresa y entidades

no publicas -descontando los enviados a Administraciones Públicas-, entre el

importe recibido por las Empresas (104 Millones de Euros) y el Total recibido por

el Gobierno a 31/12/2021 (19.037 Millones de Euros)?

2.- ¿Cuál es la hoja de ruta y el plan para la creación de los 132.000 puestos de

trabajo?. 3.- ¿Por qué a fecha de 21 de Marzo de 2022 no existe ninguna fuente

oficial que de forma centralizada recoja datos integrados y detallados respecto a

ejecución de Fondos Europeos, como sí tiene Francia y Portugal? ¿Es por la

habitual opacidad de este Gobierno?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.
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